

Communiqué de presse – Changements de poste

Dübendorf, 2 juillet 2014

Une nouvelle directrice à la tête de swissstaffing : Myra Fischer-Rosinger

swissstaffing, l'association faîtière des services de l'emploi, a une nouvelle directrice : Myra Fischer-Rosinger, jusqu'à présent vice-directrice de swissstaffing et directrice du fonds de formation continue temptraining. Cette politologue et économiste œuvre au développement de swissstaffing depuis 2006. La nouvelle directrice a joué un rôle déterminant dans l'introduction de la Convention collective de travail Location de services, en vigueur depuis 2012. Mme Fischer-Rosinger a pris en charge la constitution du fonds de formation continue temptraining qui y est associée : grâce à cela, à ce jour, 6500 travailleurs temporaires ont déjà bénéficié de 11 millions de francs pour la formation continue.

Nouveau président à la tête de swissstaffing : Georg Staub

L'assemblée générale a élu Georg Staub en tant que nouveau président de swissstaffing. Il succède à Charlez Bélaz, qui fera désormais partie du Comité de direction en tant que membre régulier. Georg Staub s'investit depuis plus de 20 ans au sein de l'association faîtière des services de l'emploi. On lui doit en particulier la CCT Location de services, la caisse de pension propre à l'association et la caisse d'allocations familiales.

Quelque 300 prestataires de location de services suisses s'articulent autour de l'association faîtière **swissstaffing**. L'association patronale est un centre de compétences et de services pour la branche du travail temporaire et représente les intérêts de ses membres vis-à-vis du monde politique, de l'économie et de la société. swissstaffing est un partenaire social de la Convention collective de travail Location de services, dont il a été décidé d'étendre les prestations salariales et sociales attrayantes.

Les prestataires de location de services fournissent chaque année un emploi à 300 000 demandeurs d'emploi et génèrent un chiffre d'affaires de 6,5 milliards de francs. Le travail temporaire renforce la compétitivité des entreprises et du pôle économique suisse. Elle procure aux firmes une flexibilité décisive dans l'âpre concurrence actuelle et représente pour de nombreuses personnes un tremplin pour s'insérer sur le marché du travail.

Pour toute information supplémentaire ou pour solliciter un entretien, veuillez vous adresser à :

Myra Fischer-Rosinger, Directrice swissstaffing
044 388 95 40, myra.fischer-rosinger@swissstaffing.ch